
Государственное бюджетное дошкольное образовательное учреждение 
детский сад .№ 106 комбинированного вида 

Невского района Санкт-Петербурга

ВЫПИСКА ИЗ ПРОТОКОЛА
заседания комиссии по контролю за качеством 

организации питания воспитанников
30.08.2024 № 1

Санкт-Петербург

ПРИСУТСТВОВАЛИ:
Члены: Представители ГБ ДОУ:

председатель - заведующий — Макеева Л. Г.
Члены Совета:

- заместитель заведующего по УВР - Овчинникова С.И.
- медсестра - Митькина М.С.
- кладовщица - Федоркина Т.Д.
-повар - Каськова И.В.
-Представители родительской общественности: Петриш Е.С..

ОТСУТСТВОВАЛИ:
нет

ПОВЕСТКА ДНЯ

1. Избрание председателя и секретаря комиссии по контролю за качеством организации 
питания воспитанников.
2. Утверждение плана работы комиссии по контролю за качеством организации питания 
воспитанников.
ХОД ЗАСЕДАНИЯ

1. По первому вопросу СЛУШАЛИ ответственного за взаимодействие с родительским 
сообществом заместителя заведующего Овчинникову Светлану Ивановну.. Она представила 
друг другу членов комиссии по контролю за качеством организации питания воспитанников 
(далее — Комиссия). Также ознакомила присутствующих с Положением о комиссии по 
родительскому контролю за организацией питания детей. Затем Светлана Ивановна 
предложил избрать председателя и секретаря Комиссии. Председателем Комиссии была 
предложена Макеева Л.Г., секретарем — Ерошенко К.А.

По существу доклада замечаний и вопросов не поступило.

ПРОГОЛОСОВАЛИ:
За — «5», против — «0», воздержались — «0».



РЕШИЛИ:
Поддержать выбор предложенных кандидатур председателя и секретаря Комиссии.

2. По второму вопросу СЛУШАЛИ председателя Макееву Л.Г. Она ознакомила с 
проектом плана работы Комиссии на 2024-2025 учебного года. Особое внимание Любовь 
Григорьевна предложила уделить мониторингу посещаемости детей. В связи с внесением 
изменений в Социальный кодекс и отменой родительской платы за ПРИСМОТР иуход, 
особое внимание уделено учету и контролю посещаемости, удовлетворенности детей и 
родителей качеством организации питания.
Председатель предложила внести изменения в ранее представленный проект Плана и 
рассмотреть к утверждению План работы Совета по питанию. Любовь Григорьевна 
предложила регламент заседаний, а именно, основанием заседания по вопросам проведения 
мероприятий по родительскому контролю за организацией питания и качеством питания 
воспитанников может стать: наличие сведений о некачественном и (или) неполноценном 
питании воспитанников; подтвержденный случай отравления воспитанника; проверка 
устранения замечаний, выявленных при предыдущем контрольном мероприятии 
конфликтная ситуация. В иных случаях, заседание комиссии проводится в начале и конце 
отчетного периода 
ВЫСТУПИЛИ:
По существу доклада замечаний и вопросов не поступило.
ПРОГОЛОСОВАЛИ:
За — «5», против — «0», воздержались — «0».
Приняли:
Принять к утверждению План работы Комиссии на 2024-2025 учебного года, (прилагается)
Принять к утверждению регламент заседания Совета по питанию: 
заседание комиссии проводится в начале и конце отчетного периода

Секретарь Ерошенко К. А.


